

Business en Ethiopie

La mission économique luxembourgeoise se poursuit en Afrique de l'Est



Un partenariat a été signé Photo: Ch. Commerce

LUXEMBOURG Après le Sénégal, la délégation luxembourgeoise de la Chambre de commerce a poursuivi sa première mission économique en Afrique de l'Est avec un arrêt en Ethiopie.

Une quinzaine d'entrepreneurs luxembourgeois ont participé à une table ronde «Ethiopie-Luxembourg» à laquelle une centaine d'entreprises éthiopiennes ont pris part. Un «Memorandum of Understanding» a été signé tandis que quelques rendez-vous d'affaires se sont tenus.

A noter qu'un contrat de partenariat a été signé pour le développement conjoint d'un système micro-éolien et la fourniture de composants électroniques.

CK/CHAMBRE DE COMMERCE